

Contre la hausse du prix de l'eau, un collectif d'habitants se met en place

ZUDAUSQUES. Yannick Deroo s'installe à Zudausques il y a vingt ans dans un lotissement d'une quinzaine de maisons. À l'époque, c'est le syndicat des eaux de Quelmes, Leulinghem, Wisques et Zudausques qui gère le réseau d'eau potable. Pour le lotissement, l'assainissement est procuré par une mini-station collective. Au fil du temps, d'autres maisons se greffent sur le système et le syndicat des eaux se lance dans un pro-

gramme d'assainissement collectif. Avec la loi NOTRe, les syndicats trop petits sont dissous. Zudausques rejoint donc le syndicat des eaux de Dunkerque (SED), qui gère le forage de Moule.

FACTURE INATTENDUE

« À l'époque, une lettre nous est envoyée pour justifier ce choix en nous promettant une meilleure qualité de service et un prix raisonnable », explique Yannick Deroo.



La facture d'eau s'est fortement alourdie depuis la dissolution du syndicat.

La surprise arrive en novembre avec une facture inattendue : si le prix de l'eau reste stable, c'est la partie assainissement qui augmente de façon vertigineuse. Yannick Deroo tente d'obtenir des réponses. Il assiste à plusieurs réunions de conseil municipal et demande à rencontrer le maire.

UNE RÉUNION À ZUDAUSQUES

Il échange ensuite avec d'autres habitants et dans d'autres com-

munes pour comparer les prix. Il s'aperçoit qu'il n'est pas le seul à se poser des questions ; beaucoup ont essayé de contacter le SED, sans succès. Il décide alors de mettre en place un collectif et d'inviter le président du SED à Zudausques pour une réunion publique afin d'obtenir des réponses. Il compte également se rapprocher des associations de consommateurs. ■ E. W. (CLP)

Pour rejoindre le collectif :
h2o.zudausques@gmail.com